

Übernahme eines Auszubildenden im PRESTLE-Haus

2024-04-03 14:42 (Kommentare: 0)

Übernahme eines Auszubildenden und Start als Student des Biberacher Modells im PRESTLE-Haus



Zur erfolgreich bestandenem Abschlussprüfung zum Anlagenmechaniker SHK
gratulieren wir unserem ehemaligen Auszubildenden Linus Rehm ganz herzlich.

Herr Rehm startet anschließend an die erfolgreich abgeschlossene Ausbildung als Student des Biberacher Modells im PRESTLE-Haus.

Wir wünschen Herr Rehm einen guten Start und viel Erfolg im PRESTLE-Haus!

Die Geschäftsleitung und Belegschaft der Karl Prestle Sanitär-Heizung-Flaschnerei GmbH & Co.KG

März 2024